



质谱学报

[研究报告](#)

[最新目录](#) | [下期目录](#) | [过刊浏览](#) | [高级检索](#)

[◀ 前一篇](#) | [后一篇 ▶](#)

新型植物激素独角金内酯类化合物的电喷雾傅里叶变换离子回旋共振串联质谱研究

骆丹^{1,2}; 辛培勇¹; 闫吉军^{1, 3}; 房爽¹; 孙晓红¹; 闫静²; 褚金芳¹; 闫存玉¹

1. 中国科学院遗传与发育生物学研究所, 国家植物基因研究中心(北京), 北京100101; 2. 黑龙江中医药大学药学院, 黑龙江 哈尔滨150040; 3. 青岛科技大学化工学院, 山东 青岛 266042

Study on the Novel Plant Hormone Strigolactones with ESI FTICR Tandem Mass Spectrometry

LUO Dan^{1,2}; XIN Pei-yong¹; YAN Ji-jun^{1, 3}; FANG Shuang¹; SUN Xiao-hong¹; YAN Jing²; CHU Jin-fang¹; YAN Cun-yu¹

1. National Centre for Plant Gene Research (Beijing), Institute of Genetics and Developmental Biology, Chinese Academy of Sciences, Beijing 100101, China; 2. College of Pharmacy, Heilongjiang University of Chinese Medicine, Harbin 150040, China; 3. College of Chemical Engineering, Qindao University of Science & Technology, Qingdao 266042, China

[摘要](#)

[图/表](#)

[参考文献\(0\)](#)

[相关文章 \(15\)](#)

?

版权所有 © 2013 《质谱学报》编辑部

通讯地址: 北京275信箱65分箱 邮政编码: 102413

Tel: (010)69357734 Fax: 010-69357285 E-mail: jcmss401@163.com

本系统由北京玛格泰克科技发展有限公司设计开发 技术支持: support@magtech.com.cn